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炼国平同志系攸县县长
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序

中共攸县县委书记刘定中

1986年。我任县长期闻，曾经在国营黄丰桥林场召开过一次

现场办公会议，与有关单位的领导同志一起．听取了林场的工作汇

‘搬，讨论了国营林场的体翩和木材采伐、上交等同题，并印发了会

议纪要．这是一次很有意义的会议。会议就一些共同关心的同题．

相互交换了意见，对如何加强国营林场的工作，更好地发挥国营林

场在全县林业生产中的骨干、示范作用．统一了认识．进一步稳定

了国营林场的体制，稳定了林场职工的思想，推动了林场的营林生

产和基本建设。
。

80年代中期开始，国营林场在工作上迈出了三大步：一是大

力推行科学营林，全场营造速生丰产林1．96万亩．使林木产量大

大提高．轮伐期大大缩短，同时．根据适地适树的原则．开始实行杉

松并举，林果结合的营林方针，多林种、多树种综合发展，使营林生

产的社会效益、经济效益进一步提高．二是积极发展多种经营．先

后建成林工商公司、园林场以及一批场办或联营厂矿，不仅实现了

木材产供销一条龙．而且把经营领域向第二、第三产业扩展．三是

开展联营造林，从1986年开始．国营林场利用自身的资金、技术、

管理优势．采取乡村投山，林场造林，比例分益的办法，与乡(镇)、

村联营造林6600多亩，更好地带动了乡村林业生产的发展．国营

林场如果每年能够拿出部分资金投入联营造林，并利用国营林场



的技术力量和管理机制进行技术指导和森林管护．十年、廿年后．

全县的林业生产面貌将大大改观．

国营林场迈出的这三步，虽然还是刚刚开始，但是，这是十分

可喜的三步，只要能够坚持走下去，定会取得更大的成效。值此“林

场志”付梓之际，谨以此为序。

一九九一年十二月



序

攸县林业局局长谭扬生

黄丰桥林场在攸县地方志编纂委员会办公室的指导和支持

下．编纂了<黄丰桥林场志》。这是攸县林业战线又一项重大的基本

建设。是一件大好事。

攸县的国营林业。从1956年建立两个森林经营所起步．到现

在已经拥有用材林10万多亩，竹林9200多亩，经济林1 l 00多亩。

用材林的活立木蓄积52．67万立方米，日前即已年采伐近万立方

米，其经济效益、社会效益和生态效益，都十分显著。“林场志”实事

求是地记述了国营林场在林业建设上取得的这些巨大成就，充分

体现了党和人民政府对林业建设的高度重视．讴歌了社会主义制

度的无比优越性。

攸县的国营林业。走过了30多年的坎坷历程．有过兴旺发展，

也经历过挫折和教训。国民经济困难时期．林场职工下放．大部分

林场划归农垦场领导，幼林无人管护．遭受了严重损失f60年代是

国营林业发展的黄金时期．但也存在重造林。轻抚育的片面性；

1969年以后，才逐步摸索出一条以抚为主，造抚并重。营林与护林

并重的林业生产的途径180年代后期，开始建设高标准速生丰产

林基地，并且从单一的林业生产向第二、第三产业扩展．在改革开
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